



Beiratsfraktion Walle

Sanierung Fleetstraße

Der Stadtteilbeirat Walle möge beschließen

Der Stadtteilbeirat Walle bittet das Amt für Straßen und Verkehr zu prüfen, wann und in welcher Form die Fleetstraße zwischen der Glücksburger- und Brinkstraße saniert werden kann.

Begründung:

Die Fleetstraße ist Hauptzufahrt in das Kleingartengebiet um den Waller Fleet herum und nimmt ohne den Schwerlastverkehr alle anderen Verkehre auf, die in das kleine Gewerbegebiet am Loosesweg hineinfahren.

Festzustellen ist, dass die Fleetstraße noch ein altes Kopfsteinpflaster aufweist, während in diesem Bereich alle anderen Straßen Fahrbahnoberflächen aus Asphalt aufweisen.

Die Fahrbahnoberfläche stammt aus dem letzten Jahrhundert und ist sehr wellig was dazu führt, dass es nicht nur massive Abrollgeräusche gibt, sondern auch Erschütterungen in den Häusern, die gleichfalls aus der Zeit vor dem 2. Weltkrieg stammen.

Es gibt darüber vielfach Beschwerden von Anwohnern in der Fleetstraße, so dass es aus Sicht des Stadtteilbeirates Walle angebracht ist, durch eine Sanierung Abhilfe zu schaffen.

Bremen, den 13. April 2021
Nicoletta Witt